



Autour de l'exposition phare de l'année, les newsletters se suivent et ne se ressemblent pas! Pour introduire cette nouvelle lettre d'information, sachez que les flyers voyagent à présent en Bourgogne et dans tout le pays, et la billetterie est ouverte dès aujourd'hui à l'Office de Tourisme de Meursault.

Pour éviter l'attente et accéder plus rapidement à la Fête du Train, il est possible d'obtenir vos entrées par correspondance jusqu'au 7 décembre au 03.80.21.25.90 ou par mail à info@ot-meursault.fr!

Tout comme en 2010, et dans un souci permanent du détail, les tickets d'entrée seront représentés sous forme historique!

Vous aurez ainsi l'impression de vivre un voyage peu ordinaire au sein d'une des très rares expositions nationales entièrement dédiée aux trains!

En effet, sur les différents quais, le train est mis à l'honneur sur plus de 2500m² au total!

## Millésime unique à Meursau

Découvrez sur la page suivante deux nouveautés reflétant la passion que mettent nos exposants à l'ouvrage, avec pour seul objectif de finaliser leurs projets et d'être prêt pour les présenter à Meursault.

En cette période de fin de vendanges, le millésime 2013 fait aussi le choix de la qualité!

Ils construisent, mettent leur cœur, leur énergie et leurs gestes les plus méticuleux au service de créations plus impressionnantes de réalisme les unes que les autres. Notre objectif?

Présenter au public des reproductions qui traversent le temps et restent gravés dans nos esprits, dans

## **VOS esprits!**

En effet, nous sommes tous convaincus que le désir de réussite nous permet de nous dépasser, la preuve en est que notre équipe d'organisation réalise un travail sans précédent!

Dans la prochaine lettre d'information, nous guitterons ainsi le « guai réseaux » pour nous concentrer sur d'autres aspects culturels et nous faire découvrir un espace exposants tout à fait impressionnant et rarement exploré aussi profondément...

Amitiés,

Denis THOMAS, Le Président



Bernard BRANSOL & Fabien ROUSSY (CF Limoges)



Module de la gare de Landeyrat-Marcenat : ligne de Bort les Orgues (Neussargues).

→ Petit bijou en HO (7,80m X 4,85m)

## Des oeuvres uniques en construction...

Yann BAUDE & Philippe MUZEAU

« La pose des 5 m de contrerail a été installée. Pour harmoniser les modules avec ceux du club « Arc en Ciel », j'ai peint les façades avec une teinte marron. »

**Exclusivité** 

Philippe MUZEAU (septembre 2013)



Viaduc de la Combe Bouchard : "Les 500 m de la ligne impériale"

→ Début d'un fabuleux réseau en HO (6m X 2,50m) raccordé à la gare de Malain

(Club Arc-en-Ciel) en exclusivité pour l'expo de Meursault...

Crédit photos : Clément BONVALOT